

近畿高等学校自転車競技大会 ロードレース

6月3日

農林会館前をスタート・ゴールとする特設コース（1周6.7kmの一般道を12周、合計80.4km）において、第55回近畿高等学校自転車競技大会ロードレースが行われました。

当日は、近畿2府4県32校119名が出走し、53名が完走しました。地元からは榛生昇陽高校の自転車競技部の選手8名が出場し、個人では4人が入賞し、学校対抗では見事団体優勝を勝ち取りました。

沿道には、多くの方が観戦に訪れ、懸命にペダルをこぐ選手に熱い声援を送られました。レース開催にあたり、交通規制をはじめ、運営サポートなど地元の方々やご協力いただいた多くの皆さんに感謝します。



春の叙勲おめでとうございます

瑞宝双光章
(更生保護功労)



三浦 桂太郎さん
(現保護司)

三浦さん(榛原長峯)は、平成3年に保護司として就任されて以来、現在に至るまでの長きにわたり地域の犯罪や非行の防止を図るとともに、過ちを犯した人の立ち直りの支援や相談に応じるなど、地域の頼れる保護司として尽力いただいています。

5月まで、宇陀地区保護司会長を務められ、現在も犯罪や非行のない明るい社会づくりに貢献されています。

瑞宝双光章
(警察功労)



松田 弘康さん
(元大阪府警部)

松田さん(榛原天満台西)は、昭和40年から平成19年までの長きにわたり大阪府警で勤務されました。

主に、地域課の交番勤務や警察本部の通信指令室などで日々起こる事件に対応され、犯罪者逮捕のために、司令塔として従事されました。柔道4段の腕前で、交番勤務の警ら中に殺人犯を逮捕するなど、また警察本部の特別練習生としても尽力されました。

瑞宝双光章
(教育功労)



森本 健三さん
(元公立中学校長)

森本さん(菟田野古市場)は、昭和26年から平成2年までの長きにわたり学校教育の充実、スポーツ振興などの発展に貢献されました。

榛原中学校での勤務をはじめとして、その後は大阪の中学校で数学を教えら、東大阪市立長永中学校長を最後に退職されました。在職中は「教師が自分の仕事を自覚し、誇りを持って努力する」をモットーに尽力されました。

瑞宝単光章
(警察功労)



安東 邦彦さん
(元奈良県警部補)

安東さん(榛原天満台東)は、昭和48年から平成19年までの長きにわたり奈良県警で勤務されました。

主に、地域課の交番や駐在所勤務に従事され、永年にわたり地域住民の安全と平穏を守るため日々尽力されました。

また、鑑識課に従事され事件現場での指紋などを採取・鑑識され事件解決に向けて尽力されました。

瑞宝単光章
(陵墓管理功労)



坂本 誠一さん
(元内閣府事務官)

坂本さん(室生三本松)は、昭和43年から平成20年までの長きにわたり宮内庁書陵部で内閣府事務官として勤務されました。

主に、陵墓維持管理、国有財産管理、文化財保護等に従事され、また天皇陛下が来県された際は側近で侍従されました。

また、大阪にある百舌鳥・古市古墳群の世界文化遺産登録に向けても尽力されました。



話題の
新刊本!



野草盆栽のつくり方
鉢植え山野草を楽しもう 解りやすい実技例 30 × 季節の花風景 & 作品集 × 名人に聞く栽培 Q&A
出版：柘の葉書房

「葉陰に花をのぞかせるフタバアオイ」「ミヤマウメドキと秋色寄せ植え」など、解りやすい例をあげ、野草盆栽の創作実技のヒントを紹介しつづけます。山野草の美しい自生地写真や作品例、名人に聞く栽培 Q&A なども収録。
(大宇陀図書館所蔵)



ごはんごはん
視覚デザイン研究所 さく内山悠子 え
出版：視覚デザイン研究所

うめぼしごはん、まめごはん、なっとうごはん、ふりかけごはん…。ページを上をめくると、おいしそうなお飯が、どーんと大きく見える絵本。裏表紙に、ぴったりのおはしの長さがわかるイラスト付き。
(大宇陀図書館所蔵)

図書館からの
まめ知識 Vol.52

図書館が毎年この時期だけ教科書センターになっていることをご存知ですか？

中央図書館では、7月13日まで、市内の小中学校で使われている教科書を展示しています。今年は、来年度から中学校で新たな教科となる道徳の採択候補となっている教科書も展示しています。

市内の小学生や中学生たちが、どんな教科書を使って勉強しているのかご覧いただける良い機会です。久しく教科書から遠ざかっておられる皆さんも、ぜひ手に取ってじっくりご覧になってください。

展示コーナーからは、教科書の色の鮮やかさや写真の多さに驚き、思わず「昔とは全然違うなあ!」といったつぶやきも聞こえてきます。もしかしたら時代とともに自分たちが勉強した内容とは変化しているところがあるかも…

おはなし会やその他のお知らせは P26

宇陀市連合自治会総会を開催

5月28日

市役所において、宇陀市連合自治会総会が開催され、各地域から選出された自治会長が評議員として出席されました。

平成30年度予算、事業計画などの議案が審議されるとともに役員改選が行われ、会長に小南 貴氏が選出されました。なお、新役員は次のとおりです。

平成30年度宇陀市連合自治会役員 (敬称略)

- 会長 小南 貴 (大宇陀)
- 副会長 出口 康夫 (菟田野) 栗谷 宗久 (榛原)
- 勝井 貞夫 (室生)



◀右から
勝井さん
小南さん
出口さん
栗谷さん

内牧区民の森が表彰受賞 5月15日

内牧区民の森が公益財団法人 日本さくらの会から「さくら功労者」として表彰されました。この表彰は桜の植樹、愛護運動に永年にわたり貢献し、その功績が顕著であった個人・団体を表彰するもので、当団体は平成10年の台風で被害に遭った森に地元内牧自治会が、毎年花見を楽しもうと約30本のソメイヨシノの苗木を植えたのが、「内牧区民の森」としての活動の始まりでした。その後区民に寄付を募り、500本の苗木を植えられ、現在も地元みんなですべて守っていられます。



市長へ報告のため来庁されました

東日本大震災復興支援のために

6月1日

5月26日、文化会館において「東日本大震災復興支援すてきなともだちコンサート」が開催されました。

このコンサートは東日本大震災復興支援実行委員会の主催、市人権教育推進協議会の共催により、東日本大震災の復興支援を願って開催されたもので、当日は天候にも恵まれ、250人を超える参加がありました。チャリティーとして、義援金の協力をお願いしたところ、多くの方から協力いただくことができました。

皆さんから寄せられた義援金(127,326円)は、実行委員会代表の中井陽子さん、市人権教育推進協議会会長の丸岡伸作さんが来庁し、福祉事務所藤本所長に手渡されました。

